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34 Jahre ist das jetzt her – Aber den ersten Reaktor-GAU gab es in
Deutschland: als bewusst herbeigeführten und gelungenen Versuch, die
inhärente Sicherheit des Kugelhaufen-Reaktors zu belegen – Keinerlei
Strahlung, keinerlei Schaden, von der Bevölkerung unbemerkt – Die
Katastrophe im ukrainischen Tschernobyl beherrschte damals die
Berichterstattung so wie heute das Corona-Virus
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